

**Christopher Vogt, MdL**  
*Vorsitzender*

**Anita Klahn, MdL**  
*Stellvertretende Vorsitzende*

**Oliver Kumbartzky, MdL**  
*Parlamentarischer Geschäftsführer*

Nr. 351/ 2017  
Kiel, Dienstag, 19. Dezember 2017

Verkehr/Bau A20

## Kay Richert: Der Dienstleistungsvertrag mit der DEGES zum Bau der A20 ist ein Gewinn für das Land

Zum Abschluss eines Einzeldienstleistungsvertrags zwischen dem Verkehrsministerium und der DEGES über die Planung und den Bau der A20 erklärt der verkehrspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Kay Richert**:

"Die Fertigstellung der A20 samt westlicher Elbquerung ist ein zentrales, zukunftsgerichtetes Anliegen der FDP, für das wir uns auch während der Koalitionsverhandlung stark eingesetzt haben. Wir werden dieses längst überfällige Projekt trotz der halbherzigen Pläne der Vorgängerregierung aktiv und verantwortungsvoll voranbringen.

Der Abschluss des Dienstleistungsvertrags mit der DEGES ist ein wichtiges verkehrspolitisches Signal der Landesregierung. Es zeigt deutlich, dass die Verbesserung der schleswig-holsteinischen Infrastruktur höchste Priorität hat und in diesem Bereich zielstrebig gehandelt wird. Die beim Landesbetrieb Straßenbau und Verkehr (LBV) frei werdenden Kapazitäten können zudem dazu genutzt werden, den in den vergangenen Jahren aufgelaufenen Sanierungsstau aufzulösen. Jamaika stärkt Schleswig-Holstein!

Das Engagement des FDP-Verkehrsministers Bernd Buchholz beim A20-Bau ist ein großer Gewinn für Schleswig-Holstein und seine Bürgerinnen und Bürger. Denn die fertige A20, die mit der A1, A21, A7 und A23 alle wichtigen Nord-Süd-Trassen verbindet, wird nicht nur das vielbefahrene Autobahnnetz im Großraum Hamburg entlasten. Durch die neue Autobahn wird den Schleswig-Holsteinern im Süden des Landes auch endlich eine moderne und zuverlässige Ost-West-Verbindung zur Verfügung stehen, wodurch die verschiedenen Landesteile schneller und einfacher erreichbar sind. Dies wird auch Schleswig-Holsteins wirtschaftliche Attraktivität weiter stärken.

Wir Freie Demokraten haben den Bau der A20 von Beginn an unterstützt und werden dieses wichtige Verkehrsprojekt auch bis zu seiner Fertigstellung aktiv und engagiert vorantreiben!"